

# 開智



## 心ゆたかで かしくく たくましい子

発行者 小山市立萱橋小学校長 大石 成美

二十四節気が「立冬(りっとう)」から「小雪(しょうせつ)」へと変わりました。木々の葉が落ち、日を追うごとに寒暖の差が大きくなってきます。



校内でも体調をくずしている児童がみられます。引き続き、体調管理に気をつけていただくようお願いします。特に、週明けに体調がすぐれない場合は、無理をせず、登校を控えていただくようお願いいたします。

### 修学旅行

10月17・18日

6年生が、10月17日から1泊2日の日程で、神奈川県鎌倉市・小田原市方面へ、修学旅行に行ってきました。

行きも帰りも旭小学校・小山城南小学校と一緒に修学旅行専用列車に乗車しました。定員48名の車両を18名貸し切りでの移動でした。



鎌倉駅から鶴岡八幡宮に行き、集合写真を撮った後、班別自由行動をしました。小町通りでの買い物、高德院、長谷寺など見学し、小田原のホテルまで自分たちで行動しました。電車に乗るとき、夕方のラッシュで班が分かれてしまうハプニングなどもありましたが、落ち着いて行動することができました。

鎌倉駅から鶴岡八幡宮に行き、集合写真を撮った後、班別自由行動をしました。小町通りでの買い物、高德院、長谷寺など見学し、小田原のホテルまで自分たちで行動しました。



2日目は、小田原城を見学して、かまぼこの里に行きました。天気にも恵まれ、充実した2日間となりました。



### 小山北桜高校訪問

10月21日

1・2年生と一緒に小山北桜高校に行きました。

約3.4kmの道のりを歩いて行きました。高校生が笑顔で出迎えてくれました。1年生は建築システム科で、2年生は総合ビジネス科で交流しました。



一緒に作ったカレンダー等、お土産もたくさんいただきました。

学校にもどると、楽しかった思い出話で盛り上がっていました。

### ふれあい教室

10月24日

「ブレイス動物の病院」から獣医師の先生にお越しいただき、1年生に出前授業「ふれあい教室」を実施していただきました。小動物とふれあう活動を通して、命を大切にする心



や豊かな情操を育むことを目的としています。実際にさわったり抱いたりしながら、ウサギの体温を感じたり、心音を聞いたりしました。質問タイムでは、子どもたちの疑問にやさしくていねいに答えていただき、とてもいい体験になりました。

### 社会科見学

10月25日

3年生が、小山市めぐりに出かけました。

- ・紬織物技術支援センター
- ・イオン小山店
- ・県南公園
- ・小山消防署 です。





バスで舟戸大橋よりながら紬織物技術支援センターへ。紬体験や織物見学では、静かに話を聞いていました。イオン小山

店では、バックヤードも見せていただきました。消防署では、実際に通報や出動があり、署員のみなさんが真剣に働いている姿をみてきました。

## 学校保健委員会

10月30日



自分たちの健康課題について考えて、健康に生活しようとする態度を育成する事を目的に開催しました。テーマは「ゲーム・タブレット等の電子機器の利用について考えよう」～寝る前に自分の健康維持のための過ごし方について～です。

縦割り班にわかれて、真剣に話し合う姿が見られました。自分の生活に生かされると良いですね。

## 出井保育所訪問

11月1日

1年生が出井保育所に行きました。約30分かけて、歩いて行きました。この訪問では、自分達がお兄さんお姉さんです。



ゲームを考えたり、プレゼントを作ったり・・・たくさん考え、準備して訪問しました。

ゲームでは、わざと負けてあげるなど、微笑ましい場面も見られました。

## 秋の音楽祭 2024

11月7日

小山市秋の音楽祭 2024 に出場しました。



4年生(17人)  
5年生(16人)  
6年生(18人)  
51名で歌いました。  
当日は、欠席者なし。

曲名「365日の紙飛行機」

人生は紙飛行機 願い乗せて飛んでいくよ  
飛んで行け! 飛んでみよう!

後日、小山テレビで放送される予定です。

## 創立 150 周年記念式典 11月9日

子どもたちが伸び伸びと遊ぶ、緑豊かで広い校庭が自慢の萱橋小学校は、創立150周年をむかえました。



2校時は「心を育てる学校教育の日」の道徳公開授業でした。「親切、思いやり」「生命の尊さ」が主題となる授業

を参観していただきました。

創立150周年記念式典では、卒業生でもある落合住好様に150年の歴史についてお話いただきました。はじめての校舎など、落合様が描いたその当時の様子を見せていただき、今でも校庭にのこっている銅像もあり、驚きでした。



桑中学校吹奏楽部のみなさんにも式典に華を添えていただきました。音楽祭で金賞を受賞した曲か



ら始まり、みんなが知っている ディズニーメドレー。アンコールは、マツケンサンバでみんなノリノリでした。

秋の音楽祭でも発表した4・5・6年生の合唱「365日の紙飛行機」企画委員会が中心となって進めた萱橋小学校クイズ、全校合唱「世界に一つだけの花」「校歌斉唱」とつづき、とてもなごやかな式典でした。



50年後、萱橋小学校は200周年を迎えます。1年生は57歳、6年生は62歳です。これからの50年をつくっていくのは、子どもたちです。50年後は、どこに住んでいるのでしょうか。どんな時代を迎えているのでしょうか。これまでの時代をつないでいただいた皆様に感謝し、思いを受け継ぎ、がんばってまいります。これからもよろしくお願いいたします。